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Ergebnisprotokoll 

Anlass:  Jahreshauptversammlung 2018 

Datum: 23.03.2018, (Beginn: 19:00 Uhr / Ende: 21:30 Uhr) Ort: Clubheim Seitenzahl: 6  

Teilnehmer vom Vorstand:  

  

Nr. Besprechungspunkte Vortrag Deadline 

 Vorbemerkungen 
Die Einladung zur Versammlung erfolgte mit Datum vom 
16.02.2018 und Versand am 24.02.2018 satzungsgemäß. 
 
Erschienen sind 29 Mitglieder (inkl. Vorstand). Die Auflistung 
der Teilnehmer befindet sich im Anhang zu diesem Protokoll. 
 
Peter machte darauf aufmerksam, dass gemäß Satzung die 
anwesenden Mitglieder beschlussfähig sind, eine gewisse 
Anzahl ist dabei nicht zu berücksichtigen. Einfache 
Stimmenmehrheit zählt. 
  

Peter  

1. Personalie Platzwart 
Stefan Reimann hat uns durch die letzte Saison begleitet, der 
leider aus beruflichen Gründen seinen Vertrag gekündigt hat. 
Mit Christian Dory, einem Eigengewächs, haben wir einen 
Nachfolger gefunden und hoffen auf längerfristige 
Zusammenarbeit.  

Wir wünschen Christian viel Erfolg bei der Ausübung seiner 
neuen Aufgabe und hoffen, dass er auch von unseren 
Mitgliedern zahlreich dabei unterstützt wird. 

Peter  

2. Mitgliederentwicklung 
Ende 2016 zählte unser Verein 275. Mit Abschluss der Saison 
2017 konnten wir die Anzahl auf 282 erhöhen. Es geht 
weiterhin stetig bergauf. Wir sind optimistisch, dass wir 
diesen positiven Trend auch in 2018 fortsetzen können. 

Peter  

Björn Dietz Ja Markus Drees  Ja Dirk Espenschied Ja 

Michaela Grimm Ja Jennifer Hessert Nein Volker Liebelt Ja 

Christian Loch Ja Marco Maul Ja Dennis Ober Ja 

Julian Schumacher Ja Marcus Soiné Ja Peter Wintzer Ja 
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3. Weitere Aktionen 2018 

 Frühjahrsinstandsetzung durch Firma Bogar ist in Arbeit. 

 Bzgl. Des Clubheims haben wir in 2017 den Bauantrag 
gestellt, eine Genehmigung liegt noch nicht vor.  

 Der Hang zwischen Clubheim und Platz 2 wird neu 
gestaltet. Die Beauftragung erfolgt, sobald uns die 
Zuschussgenehmigung vorliegt. 

 Im Zusammenhang mit dem neuen Informationskasten 
werden noch die restlichen Schilder für Werbepartner 
auszufüllen sein. Hieran wird aktiv gearbeitet. Wenn sich 
auch unter den Mitgliedern noch weitere Firmen finden, 
die sich präsentieren wollen, dann bitte mit einem 
Vorstandsmitglied in Verbindung setzen. 

Peter  

4. Bericht Sportwart 
Rückblick 2017:  
Wir hatten 14 Mannschaften gemeldet  
(11 Herren + 3 Damen). Mit 6 überregionalen Teams stellten 
wir einen Vereinsrekord dar, zudem sind wir am Ende der 
Saison zum ersten Mal mit einer aktiven Herrenmannschaft in 
die Oberliga aufgestiegen. Des Weiteren haben auch die 
beiden anderen Oberliga Mannschaften, Ihre Klasse halten 
können. Somit stand nach der Saison fest, dass kein Team 
absteigen musste, 5 Aufstiege standen zu buche. 
Glückwunsch an alle Teams zu diesen Leistungen. 
 
Turniere 2017: 

 Herren 40/50/60 (wurde vom Verband gestrichen) 

 Damen 30/40/50 (nur wenig Beteiligung: 4 Meldungen bei 
Damen 50!!!) 

 Sparda Bank Open als LK und DTB Turnier 
(sehr gutes Feld, soll weiter ausgebaut werden) 

 
Das traditionelle Verbandsgemeindeturnier fand in 
Badenheim statt und wurde nach Berichten zufolge sehr gut 
organisiert, leider glänzte Gensingen eher mit sehr geringen 
Beteiligung als mit Leistung. Als stärkster Verein in der 
Verbandsgemeinde gilt es dies in den kommenden Jahren zu 
verbessern. 
 
Ausblick 2018: 
Wir starten in die neue Saison mit 15 Mannschaften, davon 11 
Herren und 4 Damen Teams. Herren 1 starten erstmals in der 
Oberliga. Insgesamt starten 6 Mannschaften überregional,  
3x Verbandliga + 3x Oberliga, 6 in der höchstens Bezirksklasse 
und 3 Teams in den unteren Spielklassen. 
 

Christian  
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Turniere 2018: 
Die Sparda Bank Open und das Herren 40/50/60 Turnier sind 
auch für das Folgejahr wieder beantragt worden. 
 
Besondere Ereignisse bei Turnieren: 

 Jolanta Bojko, Damen 50 Rheinhessen-und 
Rheinlandpfalzmeisterin (Halle + Freiluft) 2017 

 Franjo Matic, Herren Rheinhessenmeister Freiluft 2017 

 Marco Lauderbach, Herren Rheinhessenmeister Halle 
2018. 

 

5. Bericht Jugendwart 
Rückblick 2017: 

 9 Mannschaften gemeldet 

 Aufsteiger U12 
 
Veranstaltungen 2017: 

 Schul AG: 25 neue Teilnehmer 

 Mini Tennis 

 Camp auf Mallorca: 10 Teilnehmer 

 Sommercamp: 20 Kinder 

 Sommerferienprogramm 

 Jugendturnier während des Sommerfestes 
 
Ausblick 2018: 

 8 Jugendmannschaften gemeldet 

 1 aktive Damenmannschaft 

Julian  

6. Bericht Kassenwart 
Dirk geht nochmal kurz im Detail auf die Mitgliederzahlen aus 
2017 ein. Wir hatten 39 Eintritte, dem gegenüber stehen 32 
Austritte = 282 Mitglieder. Davon sind 175 Männer und 107 
Frauen, 116 sind unter 18 Jahre. 
 
Finanzen 2017 
Zum 01.01.2017 standen wir bei 19.332,81€ 
Zum 31.12.2017 hatten wir ein Ergebnis von 31.275,52€. 
Somit weißt unser Vereinsergebnis ein Plus von 
+ 11.942,71€ aus. Anbei ein Auszug der größten Posten: 
 
Im ideellen Bereich:        Einnahmen 31.312,07€ 
                                            Ausgaben - 46.030,29€ 
 
Ertragsneutrale Posten: Spenden 20.003,67€ 
 
Einnahmen durch Bewirtung: 6.579,58€ 

Dirk  
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7. Änderungen innerhalb des Vorstands 

 Markus Drees, schon während der Saison 2017 hatten wir 
mit ihm ein weiteres Mitglied in den Vorstand 
aufgenommen. Er hatte in erster Linie Christian im 
sportlichen Bereich, mit der Betreuung der  
1. Herrenmannschaft in allen Belangen, unterstützt. 
 

 Jennifer Hessert, hat uns darum gebeten, sie aus privaten 
+ beruflichen Gründen von Ihren Vorstandsaufgaben zu 
befreien. 

 

 Peter Wintzer, unser aktueller 1. Vorsitzender, wird bei 
den bevorstehenden Wahlen nicht mehr für einen 
Vorstandsposten zur Verfügung stehen. Nachdem er  
15 Jahre in verschiedenen Positionen den Verein 
unterstützt hat (Schriftführer, 1. + 2. Vorsitzender) wird 
es Zeit für ihn das Zepter an die nachfolgende Generation 
weiterzugeben. 

 

Wir bedanken uns vor allen Dingen bei Peter und Jennifer für 
Ihr jahrelanges Engagement und die tolle Zusammenarbeit 
innerhalb des Vorstandes. Markus wünschen wir alles Gute 
bei der Übernahme seiner bevorstehenden Aufgaben. 

Peter  

8. Kassenprüfung Geschäftsjahr 2017 
Im letzten Jahr wurden Sandy Ott und Erika Beuscher zu den 
Kassenprüfern gewählt. Nach stichprobenartiger Durchsicht 
diverser Belege gab es seitens der beiden Kassenprüfer 
keinerlei Beanstandungen für das Geschäftsjahr 2017. 
 

Beschluss: 
-Die Kassenprüferin Erika Beuscher beantragt, den Vorstand zu 

entlasten. Der Vorstand wurde bei Enthaltung der Vorstands- 

mitglieder einstimmig entlastet- 

Peter  

9. Wahl der Kassenprüfer 2018 
Traditionell übernimmt im Folgejahr einer der aktuellen 
Kassenprüfer dieses Amt erneut. Mit Sandy Ott + Thomas 
Elter wurden die Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2018 fast 
einstimmig ernannt.  
 
Beschluss: 
-2 Enthaltungen- 

Peter  
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10. Neuwahl aller Vorstandmitglieder 
Als Wahlleiter wurde Peter Wintzer einstimmig benannt, 
ebenfalls wurde über eine offene Wahl abgestimmt. 
Bis auf Peter und Jennifer haben sich alle aktiven 
Vorstandsmitglieder bereiterklärt, ihr Amt für eine weitere 
Periode auszuüben.  
 
Alle aktuellen + vorgeschlagenen Mitglieder wurden in den 
Vorstand gewählt: 

1. Vorsitzender Marcus Soiné  
2. 2. Vorsitzender Markus Drees 
3. Finanzvorstand Dirk Espenschied  
4. Sportwart Christian Loch 
5. Jugendwart Julian Schumacher 
6. Technischer Fachwart Volker Liebelt 
7. Schriftführer / Webseite Dennis Ober  
8. PR-Manager / Webseite Marco Maul  
9. Event Manager Björn Dietz 
10. 1. Beisitzer Michaela Grimm 

 
Beschluss: 
-jeweils 1 Enthaltung- 

Peter  

11. Clubheimsanierung 
In der Jahreshauptversammlung 2017 haben wir berichtet, 
dass ein Neubau nicht finanzierbar wäre und wir deshalb eine 
Renovierung in Teilabschnitten weiter verfolgen werden. 

Was geschah seitdem: 

 April 2017: Antrag auf Zuschuss 

 Mai 2017: Bewilligung seitens Landessportbund 

 Juni-Oktober 2017:  
o Beauftragung Architekt, Ausarbeitung verschiedener 

Grundrisse. 
o Abstimmung im Vorstand über die umzusetzende 

Variante. 
o Einholung von Angeboten, Statik, Fliesen, Sanitär, 

Wände, Fenster etc. 
o Beschaffung Flurplan 

 

 November 2017: Bauantrag gestellt 

Eine schriftliche Bestätigung liegt uns aktuell noch nicht vor, 
Rückfragen beim Bauamt hatten eine „mündliche Zusage“ 
zufolge. Sobald das Schriftstück vorliegt werden wir eine 
außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen.  

Julian  
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12.  Termine 2018 

 22.04.18: Saisoneröffnung ab 14:00 Uhr 

 04.-05.08.18: Jugendturnier 

 24.08.-26.08.18: Herren 40/50/60 Turnier 

 31.08.-02.09.18: Sparda Bank Open 

 09.09.18: Verbandsgemeindeturnier 

 August: Sommerfest 

 Dezember: Weihnachtsmarkt/Nikolausfeier 
 

Termine 2019 

 Januar: Neujahrsempfang mit Brunch an einem Sonntag 

Peter  

13. Bewirtung / Thekendienst 
Das Thekendienstkonzept in 2017 hat sich sehr gut bewährt 
und wird in diesem Stil fortgesetzt. Schwachstellen sind 
bekannt und werden aktiv beseitigt. 

Björn 

 

 

 

Für das Protokoll:  / 19.04.2018 
 

D. Ober 


